

## Lausch will Tourismusbahn statt Verkauf der Gleise

■ BEZIRK (ag). Die ÖBB hat mit ihrer Interessentensuche für den Teilabschnitt Pernhofen-Wulzeshofen und Zellerndorf begonnen. Die FPÖ wartet nun mit der Idee eines Tourismusprojektes auf.

„Unsere Region ist ohnehin meistens benachteiligt. Es sollte nun geprüft werden, ob eine touristische Nachnutzung möglich ist. Dazu sollten das Land Niederösterreich und alle Parteien im Bezirk eingebunden werden, um mit einem gemeinsamen Schulterschluss ein mögliches Projekt zu forcieren. Aus einer Schließung könnte somit auch etwas Positives für die Menschen und die Wirtschaft in der Region entstehen“, so der Hollabrunner Nationalratsabgeordnete Christian Lausch.

„Nur weil eine Strecke für den Personen- und Güterverkehr bzw. den klassischen Pendlerverkehr unattraktiv



**NR Christian Lausch votiert für eine Tourismusbahn zwischen Zellerndorf und Pernhofen.** Foto: ag

ist, muss man sie nicht gleich komplett auflösen. Ein Betreiber für den klassischen Pendlerverkehr wird auch schwer zu finden sein. Eine Tourismusbahn ist zumindest eine prüfungswürdige Chance für den Tourismus, die nicht vertan werden darf“, so NR Christian Lausch abschließend.



**Auch die gerade erst gekürte Miss Waldviertel Claudia Kainz (Mitte) ist beim NÖ-Clubbing in Krems natürlich dabei.** Foto: Winkler

## Tanze mit den Schönsten des Landes beim 1. NÖ-Clubbing!

KREMS. Woche für Woche entüllen wir derzeit, wer in Niederösterreichs vier Vierteln die Schönheitskrone aufsetzen darf. Noch nie war der Countdown zum Finale der Miss Niederösterreich so spannend wie heuer. Und noch nie war die Kür der neuen Miss NÖ so cool wie heuer, denn das Autohaus Birngruber in

Krems bildet den einzigartigen Rahmen für das große Live-Event, das ab 22.30 Uhr nahtlos in die heißeste Partylocation des Landes verwandelt wird. Beim „1. NÖ-Clubbing“ könnt ihr mit den Finalistinnen der Miss NÖ-Wahl zu angesagten Beats tanzen. Jetzt schon Date sichern: Samstag, 5. April. Eintritt frei! WERBUNG



# Gansberger Leser-Reise gewinnen!

**Gewinnen Sie mit Gansberger Reisen und den Bezirksblättern ein Romantik-Wochenende in Heidelberg.**

„Alt Heidelberg, du Feine, du Stadt an Ehren reich, am Neckar und am Rheine, kein andre kommt dir gleich!“

Mit diesen Worten beginnt ein Studentenlied. Es besingt eine der schönsten Romantik-Städte Deutschlands. Seit dem Mittelalter residieren in Heidelberg die Kurfürsten von der Pfalz. Im Zweiten Weltkrieg vom Bombenterror verschont, präsentiert sich Heidelberg dem Besucher heute mit einer wunderschönen barocken Altstadt. Übertagt wird sie vom rund 90 Meter über der Stadt liegenden Schlossberg. Kein Besucher Heidelbergs sollte es



**Regina & Karl Gansberger** begleiten Sie höchst persönlich auf die Leser-Reise nach Heidelberg von 7. bis 10. Juni 2014.

Foto: privat

versäumen, die Schlossanlage mit ihrem herrlichen Garten zu besichtigen. Dabei ist es beinahe Pflicht, auch das große 220.000 Liter-Weinfass zu besuchen. Heidelberg liegt landschaftlich sehr schön am Fuße des Odenwaldes – dort, wo sich

der Neckarfluss seinen Weg aus dem walddreichen Mittelgebirge in die Rheinebene bahnt. Malerische Brücken, im Krieg gesprengt und später wieder original aufgebaut, verbinden über den Fluss hinweg die Ortsteile der Stadt. WERBUNG

### GEWINNSPIEL

1. Preis: Leser-Reise „Romantik-Wochenende Heidelberg“, 4 Tage Busreise, 7. - 10. 6. 2014, im Wert von € 339,- für eine Person im DZ.

2. Preis: 3 Tage Busreise „Narzissenfest“, 30. 5. - 1. 6. 2014, im Wert von € 299,- für eine Person im DZ.

3. Preis: € 100,- Reisegutschein für eine Reise Ihrer Wahl aus dem Gansberger-Reisekatalog 2014.

Teilnahme online auf [www.meinbezirk.at/leserreise](http://www.meinbezirk.at/leserreise). Oder per Post, Kennwort „Leserreise“, an Bezirksblätter Korneuburg, Schaumannstraße 22/1/4, 2100 Korneuburg. Teilnahmeschluss: 17. 3. 2014, 12:00 Uhr!

WERBUNG